
いただいたご意見 実施設計での反映

まちのコモンスペースの空間が狭い、暗い（基本設

計市民懇談会）

実施設計では独立棟として設置し、面積を広く使い

やすいように設計をしています。

食堂があったほうがよい（基本設計市民懇談会）
休日利用も想定し、独立棟として食堂を設置する計

画としました。

広場に遊具を置いてほしい（基本設計市民懇談会）

まちなかステージの背景となる壁にチョークボード

ペイントを施し、日常的なこどもたちの遊び場とな

るよう計画しました。

基本設計では災害対策本部が4階に配置されている

が、もっと低層階にあったほうがよく、浸水の可能

性もあるから、2、3階がよいのではないか（基本

設計市民懇談会）

フロア構成を見直し、災害対策本部は停電などエレ

ベーターが使用不可能になることも想定し、3階に

設置することとしました。

基本設計時に、動線が2階に集中してしまっている

（基本設計市民懇談会）

フロア構成を見直し、一部の部署を3階に移動した

ことで、2階への集中を緩和しました。

コンパクトでシンプルにしてほしい

（基本設計市民懇談会）

エレベーターや階段を建物中央に配置するセンター

コア構造としたことで、構造の単純化によるコスト

減や市民動線がわかりやすく、かつ距離が短くなる

といった効果がありました。

食堂は休日も利用できるほうがよい

（基本設計市民懇談会）

閉庁時も営業できるよう独立棟として配置しまし

た。

職員が執務席で昼食をとらなくて済むようにしたほ

うがよい（市長への提言）

執務席とは別に設置した多目的スペースや、既存棟

5階のミーティングラボなどで、自席以外で食事が

できるスペースを配置しました。
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